



# ORILLANDO EL ENCUENTRO

de la Diócesis Castrense de Argentina, están todos invitados a participar.-

## DIÓCESIS | SÍNTESIS INFORMATIVA

**NACIONALES** | En el marco del viaje Pastoral a la Base Naval Puerto Belgrano (BNPB), Mons. Santiago Olivera, la cual se extendió entre el sábado 29 de abril y el 1 de mayo, el domingo 30 de abril, en la Parroquia Stella Maris de BNPB, el Obispo en la celebración Eucarística, confirió la Admisión en orden al Diaconado Permanente, al sr. Antonio Shugt. En la mañana del lunes 1 de mayo, durante la celebración de la Santa Misa, Mons. Olivera le confirió el Ministerio del Lectorado a Antonio Shugt.

**NACIONALES** | Seminaristas castrenses visitaron la Base Naval Puerto Belgrano, la misma se extendió del 29 de abril al 1 de mayo, donde acompañados por Mons. Santiago Olivera, el Rector del Seminario, Padre Daniel Díaz Ramos, el Vicerrector, Padre Diego Pereyra, protagonizaron una serie de actividades en aquella porción de la Región Pastoral Platense.

## AGENDA PASTORAL

MAYO 2023

8 de mayo, Fiesta Patronal, 19 horas, Santa Misa, Parroquia Ntra. Sra. de Luján Castrense, preside Mons. Santiago. Av. Cabildo

425, CABA.

9 de mayo, reunión con equipo preparativo del encuentro general del Clero Castrense.

10 de mayo, por la tarde, reunión de formadores del Seminario Diocesano, Santa Misa.

11 de mayo, almuerzo con socios honorarios en el Circulo Militar, CABA.

## MÁS INFORMACIÓN EN:

-  [obispadocastrenseargentina.org](http://obispadocastrenseargentina.org)
-  [@obispadocastrenseargentina](https://www.facebook.com/obispadocastrenseargentina)
-  [@ObCastrenseArg](https://twitter.com/ObCastrenseArg)
-  [@obispadocastrenseargentina](https://www.instagram.com/obispadocastrenseargentina)
-  [PrensaObispadoCastrensedeArgentina](https://www.youtube.com/PrensaObispadoCastrensedeArgentina)
-  [prensaobispadocastrensearg@gmail.com](mailto:prensaobispadocastrensearg@gmail.com)
-  [@INFO\\_OBISPADOCASTRENSEARGENTINA](https://www.telegram.com/@INFO_OBISPADOCASTRENSEARGENTINA)



ESCANEANDO ACCEDA AL CANAL DE  
INFORMACIÓN DE LA DIÓCESIS EN TELEGRAM



# ORILLANDO EL ENCUENTRO

## BOLETÍN INFORMATIVO DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA

### MENSAJE



justamente a ella a María como Madre y, por lo tanto, nada de qué preocuparnos, porque ella como Madre Tierna nos cuida, nos asiste, mira nuestras necesidades, intercede ante su Hijo. Celebramos nuestra Señora de Luján, también, como decía, Patrona de la patria, de la Diócesis, de la Gendarmería, de la Parroquia Luján-Castrense, donde compartimos esta advocación tan sentida.

Que María, nuestra Madre, nos renueve en la fe, nos anime siempre y susurre en nuestros corazones y en nuestro oído, siempre con la convicción de Madre, "hagan lo que Jesús les diga", que hagamos siempre lo que Jesús nos dice...

Querida Comunidad Diocesana:

Celebramos la fiesta de Nuestra Señora de Luján, patrona de nuestra patria, patrona de nuestra diócesis y también, dentro de nuestra diócesis, patrona de la Gendarmería Nacional...Y pensar en María en las distintas advocaciones, es pensar en la Madre muy cerca de sus hijos.

María recibió en aquel testamento más grande de Jesús muriendo en la cruz, a Juan como hijo y Juan recibió en nombre de todos nosotros a María como madre. Este regalo de María, este don de María, Madre nuestra, ella lo sigue manifestando en las distintas advocaciones, apariciones, que como madre se va realizando por la gracia de Dios. Y pienso en Luján; esa presencia de esta tierna, sencilla, pequeña figura de la madre, tan nuestra, tan cercana, y en este acontecimiento milagroso de las carretas, esta imagen de la Inmaculada que quiso quedarse entre nosotros, allí a orilla del río Luján.

Quiso quedarse antes de ser Patria. Quiso quedarse para acompañarnos y recordarnos siempre a hacer lo que Jesús nos pida. Quiso quedarse entre nosotros para que crezcamos en la certeza de ser hijos de Dios, ser hermanos entre todos y tener

...Y recordamos en estos días con mucha alegría, como un nuevo paso en el camino hacia la beatificación del Cardenal Siervo de Dios, Venerable Eduardo Pironio. La Junta Médica, allí en Roma, ha considerado inexplicable la presentación de un supuesto milagro que será confirmado cuando el Santo Padre así lo decida. Sigue el proceso, pronto será, en estos tiempos, la Comisión Teológica y la Comisión de Cardenales, Obispos y Cardenales, antes que el Prefecto, si así lo considera, del Dicasterio presente al Santo Padre la posibilidad y el pedido de que el Cardenal sea pronto beatificado. Un motivo de gracia también para nuestro país, para nuestra Iglesia, un hombre de Dios que sirvió fielmente allí como Obispo, en donde le tocó servir, aquí en nuestra patria, y luego como Cardenal al servicio de toda la Iglesia. Rezamos y nos encomendamos. Rezamos por su pronta canonización y nos encomendamos a su intercesión.

Mi paternal bendición en nuestra Madre, la Virgen Madre de la Misericordia y en su Hijo Jesús misericordioso

+Santiago Olivera



# ORILLANDO EL ENCUENTRO



# ORILLANDO EL ENCUENTRO

FIESTA PATRONAL DEL  
OBISPADO CASTRENSE DE ARGENTINA  
DE GNA Y DE PARROQUIA LUJÁN CASTRENSE



## REFLEXIÓN

Por Capellán, **Padre Pablo Sylvester**

DELEGADO DE PASTORAL BÍBLICA

Querida familia castrense: Estamos realizando la novena a la Virgen de Luján ya que el lunes ocho de mayo celebramos su solemnidad; ella la “pura y limpia Concepción” de Luján es la patrona de nuestra Patria, patrona de nuestro país; todos sabemos lo que implica aquel lejano episodio de la carreta que se quedó a orillas del Río Luján, que ella es nuestra Madre y nosotros somos sus hijos, que ella intercede por nosotros, y que de nuestra parte acudimos confiadamente a su bondadosa intercesión; a ella le agradecemos los dones y logros recibidos y a ella suplicamos ayuda en medio de la dificultad y quizá tribulación, que a veces son grandes. Recordamos aquellas palabras dichas por el Señor en la Cruz: “Mujer, ahí tienes

a tu hijo” y “Ahí tienes a tu madre”; esa protección de María se extiende a todos sus hijos, en todas las latitudes, nosotros argentinos acudimos a la Virgen de Luján y recordamos aquí a tantos que peregrinaron y acudieron a sus pies, a tantos peregrinos que han procurado llegar con esfuerzo incluso por la dura caminata pero convencidos en la eficacia de su intercesión; entre ellos, en horas especiales de la Nación muchos fueron los próceres, héroes, hombres de armas que hasta Luján llegaron; de los colores de su manto salieron los colores de nuestra bandera y al verla y contemplarla evocamos a nuestra celestial patrona.

La Iglesia Católica, el cuarto domingo de Pascua, celebra el Domingo del Buen Pastor o fiesta litúrgica de Jesús, el Buen Pastor. El pastor es Jesús mismo y las ovejas somos nosotros, su Iglesia. Él es el buen pastor y modelo para todo pastor, de cómo deben entregar su vida a quienes han sido enviados.

## VIRGEN DE LUJÁN, MADRE DE LA VIDA



Así la llamó San Juan Pablo II a nuestra Madre, Patrona de Argentina y de nuestra Diócesis Castrense de Argentina en la oración de consagración de la Virgen a nuestra Patria. Era el 12 de abril 1987, y ante una multitud de fieles reunidos en la Av. 9 de Julio, el Papa Juan Pablo II en una estro-

fa de la oración pedía:

*Te encomiendo y te consagro, Virgen de Luján, la patria argentina, pacificada y reconciliada, las esperanzas y anhelos de este pueblo, la Iglesia con sus Pastores y sus fieles, las familias para que crezcan en santidad, los jóvenes para que encuentren la plenitud de su vocación, humana y cristiana, en una sociedad que cultive sin desfallecimiento los valores del espíritu. Te encomiendo a todos los que sufren, a los pobres, a los enfermos, a los marginados; a los que la violencia separó para siempre de nuestra compañía, pero permanecen presentes ante el Señor de la historia y son hijos tuyos, Virgen de Luján, Madre de la Vida. Haz que Argentina entera sea fiel al Evangelio, y abra de par en par su corazón a Cristo, el Redentor del hombre, la Esperanza de la humanidad.*

En vísperas de nuestra Fiesta Patronal (8 de mayo), recordamos su historia y milagro que nos remonta al año 1630 cuando Antonio Faria (portugués) que residía en la localidad de Sumampa (Santiago del Estero) le encarga a un amigo suyo que vivía en Brasil, que le enviara una imagen de la Inmaculada Concepción de María. Don Antonio quería hacerla entronizar en una Capilla que estaba construyendo en su finca para así venerar a la Santa Madre de Dios, ante el pedido, su amigo decidió enviarle dos imágenes para que éste eligiera una de ellas.

Así embala las figuras en cajas separadas, la que había pedido Faria y otra imagen donde la Virgen tiene en sus brazos al niño Jesús, las que viajan a nuestras tierras y que, en su paso rumbo al norte, mientras las carretas tiradas por bueyes protagonizan aquel acontecimiento milagroso. Al llegar a orillas del hoy río Luján en el norte de la provincia

de Buenos Aires, una de las carretas no logra atravesarlo, los bueyes no cruzan, reiterando varias veces los esfuerzos, los carreros deciden alivianar la carga y prueban bajando las distintos baúles y cajas.

Tras varios intentos de subir y bajar mientras los bueyes no se movían, tomaron la caja que venía de Brasil, sin saberlo porque estaba cerrada al bajarse ésta, los animales se movieron. Al ver la situación, los carreros decidieron investigar que traía la caja, que no era muy grande ni mucho menos pesada, siendo la responsable de que no se mueva la carreta, al mirar en su interior encontraron la imagen de la Inmaculada Concepción, entiendo que ese era un designo de la Virgen, de que, de allí, Ella no quería irse.

Desde aquel momento nuestra Madre nos acompaña con su mirada amorosa, nos asiste en cada ruego para interceder ante su Hijo Jesús. Decía nuestro Obispo Castrense de Argentina, Mons. Santiago Olivera en la Homilía de la celebración Eucarística de la Fiesta Patronal de nuestra Madre en el año 2022, “*la Virgen quiso quedarse entre nosotros, nosotros la recibimos como nuestra, ¡que linda fiesta entonces en nuestro corazón! Que podamos honrar a María, que podamos decir nosotros, “Bienaventurada”, “feliz”; no porque se ahorró sufrimiento o dificultad, sino porque fue fiel, Bienaventurada porque fue fiel, Bienaventurada porque confió, Bienaventurada porque dijo “hágase”, Bienaventurada porque fue totalmente dócil y disponible al proyecto de Dios y a ponerse en camino y al servicio”.*

Luego de concluir la Novena Patronal este domingo, el lunes 8 de mayo celebramos a nuestra Madre, presidirá a las 19 horas la Santa Misa Mons. Santiago, en la Parroquia Ntra. Sra. de Luján Castrense, cita en Av. Cabildo 425, Ciudad Autónoma de Buenos Aires (CABA). Tal como lo hemos realizado con las distintas celebraciones en cada día de la Novena desde las Regiones Pastorales, la Fiesta Patronal será transmitida por el canal de YouTube